
Hier j'étais avec Papa Guy pour la deuxième fois au philosophe. 

La première fois on a topoté et on est passé partout et ce n'est pas qu'un peu ! Et évidemment en 

passant dans des étroitures ! Je m'en suis bien sorti sauf pour ma combinaison car tout accroche dans 

ces réseaux, il y a de belles photos à faire par endroits et j'ai bien aimé ce que j'ai baptisé la "dame 

blanche" une grosse stalagmite toute blanche...  

Pour cette deuxième sortie cela a été un peu plus dur, on a jonctionné le réseau papillon avec la grande 

salle proche de l'entrée, mais pour cela il a fallu agrandir les étroitures, on a passé 20 bâtons de sucres 

d'orge pour agrandir et cela pendant 6 heures, il fallait calibrer pour que mon imposante musculature 

qui fait le charme de ma personne (en plus de certains attributs) puissent passer, mais pas que pour 

moi car s'il faut chaque fois qu'on se retire pour revenir ensuite avec le matériel il faut que ce soit facile 

même pour Guy (le dépuceleur de cavités). En fait, pour moi la spéléo, je n'y attache pas une valeur 

qui consiste à voir de belles choses, c'est plutôt une découverte de soi, de ses capacités, de développer 

une confiance en soi face aux difficultés et il y en a de plus en plus pour moi, je me rigidifie avec l'âge...  

J'ai bien aimé cette sortie avec Guy que je considère comme un maître de la pratique, une figure de la 

spéléo, et moi petit élève qui fréquente les grands... Bien sûr il y a d'autres maitres dans le club, ne 

soyez pas jaloux de l'éloge que je fais à Guy, mais lui fait les topos, alors il faut rendre à César ce qui 

est à lui ! Je sais Guy ne va pas être d'accord avec moi, mais chacun de nous ne se voit pas lui-même 

comme nous voient les autres... Pour Guy, là où d'aucuns disent c'est impossible ! lui dit c'est une 

difficulté momentanée ! Il est comme un chien qui mange un os, il le décortique entièrement... Bon ça 

suffit les éloges sinon on va penser que je suis un "suceur" mais pas du tout, je suis sincère...  
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